

# PENGAMBILAN SUMPAH/JANJI PEGAWAI NEGERI SIPIL

Ditulis oleh Administrator

Kamis, 27 Juni 2019 11:18 - Terakhir Diperbaharui Senin, 29 Juli 2019 10:42

---



Pada Hari Selasa tanggal 25 Juni 2019 bertempat di Ruang Sidang Utama, Ketua PN Tasikmalaya H. Winarno, S.H.,M.H. telah melantik sesuai dengan Surat Direktur Jenderal Badan Peradilan Umum Nomor : 572/DJU/KP.01.2/6/2019 tanggal 19 Juni 2019 tentang Pengambilan Sumpah/Janji Pegawai Negeri tentang Pengambilan Sumpah Pegawai Negeri Sipil telah dilantik dan diambil sumpah Pegawai Negeri Sipil / Calon Hakim sebanyak 12 orang PNS/Calon Hakim yang sedang melaksanakan magang di Pengadilan Negeri Tasikmalaya.

Berikut nama nama yang telah dilantik dan diambil sumpah menjadi Pegawai Negeri Sipil / Calon Hakim di Lingkungan Badan Peradilan Umum Mahkamah Agung RI.

Ade Priyanto, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Belopa;  
Akhnes Ika Pratiwi S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Painan;  
Amirotul Azizah, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Bangli;  
Doni Akbar Alfianda, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Mempawah;  
Galih Prayudo, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Tahuna;  
Gerson Hukubun, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Dataran Honipopu;  
Nalendara Aryo B, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Pasangkayu;  
Nopelita Sembiring, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Sei Rampah;  
Riwandi, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Dongala;  
Rizki Febrianti, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Kepahiang;

## **PENGAMBILAN SUMPAH/JANJI PEGAWAI NEGERI SIPIL**

Ditulis oleh Administrator

Kamis, 27 Juni 2019 11:18 - Terakhir Diperbaharui Senin, 29 Juli 2019 10:42

---

Vidya Triananda, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Mukomuko;  
Wahyu Diherpan, S.H., Unit Kerja Pengadilan Negeri Idi.

Acara Pengambilan Sumpah Pegawai Negeri Sipil oleh ke 12 orang Calon Hakim dilaksanakan dengan tertib dan khidmat . Acara disaksikan oleh Hakim, Pejabat dan Pegawai Pengadilan Negeri Tasikmalaya.

Dalam sambutannya Ketua PN Tasikmalaya H. Winarno, S.H.,M.H., menyampaikan Selamat Kepada “adik-adik Calon Hakim” demikian Pa Ketua menyapa, menyampakan selamat dan berpesan bahwa calon hakim sudah maju melangkah dari masa karir, menapaki dilantik dan diambil sumpah sebagai Pegawai Negeri Sipil, juga yang paling pokok dan menentukan dan di pegang seumur hidup adalah etika. Karena akan menentukan arah hidup. Dengan etika ini hidup kita bisa teratur, karena intelegensi bisa terarah oleh etika. Maka secara mendalam, keimanan kita-lah yang bisa mengendalikan diri, baik dalam kehidupan masyarakat ataupun individu